

Zwei Schwestern aus Korea besuchen Rom, Italien



Am 17. Mai begrüßten die Schwestern der Mutterhausgemeinschaft Sr. Marie Bernadetta und Sr. Maria Laurentia aus der Regina Pacis Provinz, Südkorea. Beide Schwestern sind froh und dankbar, dass sie die Pilgerfahrt der Kongregation machen und dabei die Internationalität der Mutterhauskommunität erleben können.

Neben dem Mutterhaus erkunden die beiden Schwestern eifrig die heiligen Stätten der ewigen Stadt. Für eine der beiden Schwestern war es schon lange ein Traum, den Petersdom und die Sixtinische Kapelle zu sehen. Beide Schwestern sind tief beeindruckt von den herrlichen Kunstwerken, der Architektur und dem tiefen Glauben der frühen Kirche. Seit ihrer Ankunft in Rom sind sie jeden Tag unterwegs. Sie staunen über die Energie, die sie jeden Tag aufs Neue aufbringen – dies ist alles Gottes Gnade.

Die beiden Schwestern reisen am 26. Mai ab, um mit sechs anderen koreanischen Schwestern bis zum 16. Juni 2014 in Gerleve am Kurs zur Erneuerung unserer Spiritualität und an den folgenden Exerzitien teilzunehmen. Sie freuen sich auf diese weitere gnadenreiche Erfahrung zur Vertiefung unserer Spiritualität.